



## Voltigieren mit ehemaligem Landestrainer

Ein Voltigier-Trainingslager mit dem ehemaligen hessischen Landes-trainer Mario Becker hat der Reit-und Fahrverein Oy-Mittelberg hat im Allgäuer Ausbildungszentrum für Pferdesport in Haag durchgeführt. Dabei waren 35 Kinder und Jugendliche sowie 15 Erwachsene – darunter zwei Gruppen aus Kimratshofen und drei Gruppen aus Haag und Oy-Mittelberg. Betreut und trainiert wurden die Kinder und Jugendlichen von Mario Becker, Trainerin Edeltraut Bader, Physiotherapeutin Eva Barnsteiner und Konditionstrainer Manuel Brambrink. Es wurden Zelte aufgebaut und die Tage waren ausgefüllt mit Training, Theorie, Spielen, Spaß, Zusammensein und Versorgen der Pferde. Viele Mitglieder des Reit-und Fahrvereins nahmen zudem die Gelegenheit wahr und belegten bei Mario Becker einen Longierkurs für einfache Longe und Doppellonge.

Foto: Andrea Thorhauer